

Ils sont nos frères et nos soeurs
Ils sont persécutés



Et nous, chrétiens indignés... Comment pouvons-nous agir ?

Des victimes soutenues par l'ACAT-France témoignent

« Je voudrais sincèrement vous remercier. Grâce à votre compassion et votre soutien, j'ai recouvré ma liberté. Ne cessez pas d'aider celles et ceux qui sont toujours en prison ! »

Tran Thi Nga, libérée après 3 ans de détention au Viêtnam

« Mon frère et moi ne savons comment vous remercier. Que Dieu vous bénisse pour toujours. Merci de nous accompagner et de ne pas nous laisser seuls.»

Verónica Razo Cazales, victime de torture, libérée après 13 ans de détention arbitraire au Mexique

« Je me sens toujours redevable à tous ces gens qui m'ont écrit et m'ont sauvé la vie. Derrière les barreaux, la pire souffrance est la solitude. »

Antoinette Chahine, condamnée à mort à l'âge de 26 ans au Liban, aujourd'hui libre

« Votre engagement pour ma cause a été d'un grand réconfort moral [...] surtout quand j'ai été privé de soins et soumis à la torture. »

Eugène Ndongala, libéré après 6 ans de détention en République démocratique du Congo

« Il faut que les chrétiens réagissent à la torture, en quelque lieu que ce soit, et qu'ils réagissent ensemble ».

Édith du Tertre et Hélène Engel

Notre combat d'hier à aujourd'hui

En 1974, révoltées par les récits terrifiants de la torture pendant la guerre du Vietnam, deux femmes protestantes, Édith du Tertre et Hélène Engel, ont mobilisé catholiques, orthodoxes et protestants. Elles croyaient en Dieu, elles croyaient en l'être humain. Elles ont fondé l'Action des chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT).

L'ACAT-France, ONG d'utilité publique, lutte contre la torture, milite et agit pour l'abolition de la peine de mort et le respect du droit d'asile. Elle soutient les victimes partout dans le monde.

En couverture, de gauche à droite, nous soutenons :
Floriane Irangabiye, Kamel Ramy, Kenia Hernández,
Saïda El Alami, Père Marcello.

Ils ont dit

« Intercéder, c'est entrer dans le combat du Christ, c'est combattre à ses côtés contre les puissances des ténèbres. C'est veiller avec le Fils de Dieu jusqu'à ce que vienne le matin. »

Élisabeth Behr-Sigel, théologienne orthodoxe

« Servir Dieu et servir l'humain sont indissociables. Défendre l'humain n'est pas pour le chrétien une matière à option, ni un choix éthique parmi d'autres, mais cela fait partie de son "être chrétien". »

Michel Bertrand, pasteur de l'Église protestante unie

« Le Dieu qui se révèle en Jésus est un Dieu qui s'est fait à l'image de l'homme, à l'image d'une humanité déchirée, défigurée, torturée. »

Frère Jean Péron, théologien catholique

REJOIGNEZ-NOUS !

Prier pour soutenir les victimes de la torture le 26 juin, lors de la Nuit des Veilleurs, un temps d'engagement et de prière. nuitdesveilleurs.fr

Plaider pour l'abolition de la peine de mort et correspondre avec un condamné à mort. correspondance-usa@acatfrance.fr

Protéger les victimes de la torture, signer des appels du mois et des pétitions.

Pour aller plus loin

- Recevez la newsletter acatfrance.fr/newsletter
- Abonnez-vous à **HUMAINS**,
la revue chrétienne des droits de l'Homme jesoutiens.acatfrance.fr/abonnement
- Adhérez jesoutiens.acatfrance.fr/adhesion
- Soutenez nos actions jesoutiens.acatfrance.fr/don

Pour nous contacter

Courriel : acat@acatfrance.fr

Tél. : 01 40 40 42 43

www.acatfrance.fr

 @ACAT_France  ACAT France  acat_france

VOTRE CONTACT LOCAL

